

AVIS PUBLIC



Montréal, physiquement active
Adoption des recommandations

La Commission permanente sur la culture, le patrimoine et les sports tiendra une assemblée publique pour l'adoption de ses recommandations sur le dossier Montréal, physiquement active.

La commission invite les personnes intéressées, et tout spécialement celles qui ont participé à la consultation publique qui s'est déroulée à l'automne 2012 et à l'hiver 2013, à assister à cette assemblée d'adoption des recommandations qui se déroulera comme suit :

DATES : Le mercredi 12 juin 2013

HEURE : 19 h

LIEU : Salle du conseil de l'hôtel de ville - 275, rue Notre-Dame Est
Métro Champ-de-Mars www.stm.info

Accessibilité

Les personnes à mobilité réduite accèdent à l'édifice par la porte du côté ouest (place Vauquelin). Un service d'interprétation pour les personnes ayant des limitations auditives peut être offert sur demande, en avisant la Direction du greffe cinq jours à l'avance et sous réserve de la disponibilité d'interprètes.

Les personnes qui désirent intervenir à la période de questions sont priées de s'inscrire 30 minutes avant le début de l'assemblée ou de communiquer dès maintenant avec la Direction du greffe.

Renseignements : Direction du greffe
Division des élections et du soutien aux commissions
275, rue Notre-Dame Est, bureau R-134
Montréal (Québec) H2Y 1C6
Téléphone : 514 872-3000
Télécopieur : 514 872-5655
commissions@ville.montreal.qc.ca

DATE DE PARUTION: LE 29 MAI 2013, LA PRESSE

PUBLIC NOTICE



Montréal, physically active
Adoption of recommendations

The standing committee on culture, heritage and sports will hold a public meeting for the adoption of its recommendations regarding the topic "Montréal, physically active".

The standing committee extends its invitation to persons who take interest in the topic, and more particularly to those who have taken part in the public meetings held in fall 2012 and in winter 2013 to attend this meeting for the adoption of recommendations, to be held as follows:

DATE: Wednesday, June 12, 2013

TIME: 7:00 pm

PLACE: Council chamber of city hall - 275, rue Notre-Dame Est
Champ-de-Mars metro station www.stm.info

Accessibility

Persons with reduced mobility may use the west side entrance (Place Vauquelin). An interpretation service for persons with a hearing disability may be provided upon request, subject to the availability of interpreters. Such request must be made to the Direction du greffe five days prior to the meeting

Persons who wish to participate in the question period should register 30 minutes before the meeting or contact the Direction du greffe as soon as possible.

Information: Direction du greffe
Division des élections et du soutien aux commissions
275, rue Notre-Dame Est, suite R-134
Montréal (Québec) H2Y 1C6
Tel.: 514 872-3000
Fax: 514 872-5655
commissions@ville.montreal.qc.ca